

ELISE DELZENNE

Une championne parmi nous et ses parents aussi !

Les mordus du cyclisme n'ont pas pu la manquer : tant au championnat de France à Saint-Omer qu'au Championnat du Monde à Bergen (en Norvège) Elise a failli sortir des écrans de télévision... tant ses attaques étaient appuyées. On était alors en admiration et l'on pensait à Sylvie et Philippe, ses parents, qui nous font l'amitié de partager nos routes cyclotouristes. Puis, en fin de saison, on apprit qu'Elise arrêta sa carrière de cycliste professionnelle, qualifiée d'exemplaire, pour se retrouver comme ingénieur textile chez Btwin et... se marier en 2018. Bon vent Elise et merci de nous avoir fait vibrer...



1) Comme Arthur Vichot, Elise Delzenne sur l'affiche en juin 2017.



2) Une carrière professionnelle exemplaire avec des bouquets...



3) Deux dernières années « pro », chez Lotto-Soudal.



4) De multiples médailles sur route et sur piste.



5) Sylvie et Philippe, les parents...



6) Joie en famille et en équipe.



7) Les compliments Audax Tournai.